

Tuvieron amplia difusión ante la opinión pública, pero no se concretaron:

## Los bullados y fallidos anuncios de comisiones investigadoras del PC

Tenían intención de crear una por los errores en el cobro de luz y otra para cuestionar el rol del asesor de Kast, Jorge Quiroz.

ÁNGELES GUZMÁN

Fue a fines del año pasado que diputados oficialistas decidieron presentar dos Comisiones Investigadoras. La primera, en torno al error del sobre cobro en las cuentas de la luz, impulsada por el diputado Luis Cuello (PC) y la diputada Alejandra Placencia (PC), y la segunda tenía por foco el papel del entonces asesor económico del candidato presidencial José Antonio Kast, Jorge Quiroz. Allí, además de Cuello y Placencia, se incluyeron los parlamentarios Javiera Morales (FA), Daniela Serrano (PC), Camila Rojas (FA) y Boris Barrera (PC).

Ante la primera, los dos diputados la habían solicitado al Gobierno que ingresase, a la brevedad, un proyecto de ley corta que permitiese ya en noviembre del año pasado una ba-

ja de precios. Algo similar al ejercicio que ya había realizado el Ejecutivo con la ley corta de isapres.

Y el primer invitado sería el exministro de Energía Diego Pardow (FA). Dado que "sin duda" este tenía "una responsabilidad política", dijo Cuello. Placencia, por otro lado, anunció que no bastaba "con reconocer el error", y que "el Gobierno (debería) actuar rápido".

Pero la solicitud no tuvo más movimiento. Y durante la votación de la acusación constitucional contra Pardow, ambos militantes comunistas votaron en contra de esta.

Sobre Quiroz, tras el debate de la ARCHI, una serie de parlamentarios anunciaron una CI para esclarecer el rol del principal asesor económico del, entonces, candidato presidencial mejor posicionado.

Dieron enfoque a su participación en los casos de colusión de las farmacias, donde entregó asesoramiento a Salcobrand, y

de los pollos, dado que le dio a la Asociación de Productores Avícolas el modelo que influyó para el acuerdo de precios.

Morales y Cuello apuntaron a que Kast había defendido al doctor en Economía de Duke durante el debate de la ARCHI. Pero, tras el anuncio de la Comisión, no existieron nuevas noticias.

"El Mercurio" le consultó al parlamentario PC, principal impulsor de ambos ejercicios, sobre qué pasó con sus anuncios, pero para el cierre de esta edición no hubo respuesta.



El diputado comunista Luis Cuello

JONATHAN MANGIALLA